
ПРОТОКОЛ № 7/20 

 

заседания комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения на 

территории МО «Город Гатчина» и Гатчинского муниципального района 

при администрации Гатчинского муниципального района 

 

25 декабря 2020 г.                              г.Гатчина, ул.Карла Маркса д. 44, кб. 10 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОВАЛИ: 

Заместитель председателя комиссии: 

Супренок А.А. – председатель комитета жилищно-коммунального хозяйства 

администрации Гатчинского муниципального района; 

 

Присутствовали: 

Члены комиссии или их полномочные представители: 

Материков Т.Ф. - заместитель главы администрации Гатчинского 

муниципального района по вопросам безопасности; 

Федоров Н.И. - главный специалист отдела городского хозяйства комитета 

городского хозяйства и жилищной политики администрации Гатчинского 

муниципального района;  

Быкова Т.И. – заместитель председателя комитета образования 

администрации Гатчинского муниципального района; 

Самошкин Г.Е. – старший государственный инспектор дорожного надзора 

ОГИБДД УМВД России по Гатчинскому району ЛО; 

Березин Н.Н. – государственный инспектор дорожного надзора ОГИБДД 

УМВД России по Гатчинскому району ЛО; 

Рящин В.А. - директор МБУ «УБДХ» г. Гатчина; 

Ермолаев И.М. - директор МКУ «Управление строительства Гатчинского 

муниципального района»; 

Уханов В.И. – директор МКУ «Управление БГЗН и Т»; 

Герасимов В.Н. – главный механик ГП Гатчинское ДРСУ; 

Поздняк М.М. - директор МУП «ЖКХ города Гатчины»; 

Локтионов М.С. - главный инженер Гатчинской дистанции пути филиала 

открытого акционерного общества «Российские железные дороги» 

Октябрьская железная дорога; 

 

Секретарь комиссии: 

Горячевских Н.А. – главный специалист МКУ «Управление БГЗНиТ» 

 

 

 

 

 

 

 



1. Рассмотрение заявлений граждан и организаций по вопросам 

обеспечения безопасности дорожного движения. 

 

1.1. Вопрос об оборудовании искусственной неровности перед 

пешеходным переходом через ул.Генерала Кныша напротив д.3. 

Обращение Александрова В.  

Березин Н.Н.: 

На указанном пешеходном переходы за 2020 год был один наезд на пешехода, 

с целью снижения риска дальнейшего возникновения риска наезда на 

пешеходов, считаю необходимым оборудование искусственных неровностей 

на данном переходе. 

Супренок А.А.: 

Закупленные комплекты искусственных неровностей установлены на 

пешеходных переходах с наиболее интенсивным движением. Предлагаю 

приобрести в 2021 году и осуществить монтаж искусственных неровностей 

до окончания второго квартала 2021 года. 

Предлагаю принять решение: 

Оборудовать искусственные неровности перед пешеходным переходом через 

ул.Генерала Кныша напротив д.3. 

Предложение принято большинством голосов. 

Решение: 

Оборудовать искусственные неровности перед пешеходным переходом через 

ул.Генерала Кныша напротив д.3. Отв.: Супренок А.А. Срок: 31.06.2021 года. 

 

1.2. Вопрос об установке дорожных знаков определяющих парковку 

только для сотрудников и посетителей спортивных сооружений с 

информационной табличкой «Работает эвакуатор» на парковках возле 

ФОК «Арена» по адресу г.Гатчина ул.Генерала Кныша д.14а и ФОК 

«Мариенбург» по адресу г.Гатчина ул.Рысева д.34а. Обращение 

директора МБУ «Гатчинский городской спортивно-досуговый центр». 

Супренок А.А.: 

Данные учреждения имеют свой бюджет. Предлагаю одобрить 

формирование парковочного пространства для сотрудников и посетителей 

данных спортивных сооружений. Директору МБУ «Гатчинский городской 

спортивно-досуговый центр» разработать и согласовать схему расположения 

дорожных знаков в органах ГИБДД, предусмотреть в бюджете средства на 

приобретение и установку данных дорожных знаков. Определение 

количества парковочных мест на усмотрение заявителя. 

Предложение принято единогласно. 

Решение: 

За счет собственных сил и средств разработать и согласовать схему 

расположения дорожных знаков в органах ГИБДД, приобрести и установить 

дорожные знаки, определяющие парковку только для сотрудников и 

посетителей спортивных сооружений с информационной табличкой 

«Работает эвакуатор» на парковках возле ФОК «Арена» по адресу г.Гатчина 

ул.Генерала Кныша д.14а и ФОК «Мариенбург» по адресу г.Гатчина 



ул.Рысева д.34а. Отв.: Директор МБУ «Гатчинский городской спортивно-

досуговый центр». 

 

1.3. Вопрос об обустройстве искусственных неровностей на проезжей 

части на дворовой территории по адресу г.Гатчина ул.Хохлова д.17. 

Обращение Васильевой Е.. 

Березин Н.Н.: 

Правила применения искусственных неровностей определены Разделом 6 

ГОСТа 52605-2006. «Технические средства организации дорожного 

движения. Искусственные неровности. Общие технические требования. 

Правила применения». В непосредственной близости нет объектов, где в 

соответствии с ГОСТом 52605-2006 требуется оборудование искусственных 

неровностей. 

Супренок А.А.: 

Обустройство искусственных неровностей на проезжей части вдоль дома 17 

ул.Хохлова считаю нецелесообразным. Протяженность, профиль, ширина 

дорожного полотна и наличие естественных препятствий – контейнерная 

площадка, не позволяет движение транспортных средств с превышением 

скоростного режима, установленного правилами дорожного движения. 

Березин Н.Н.: 

ДТП с участием пешеходов на указанному проезде не зафиксировано. 

Супренок А.А.: 

Предлагаю принять решение: 

Обустройство искусственных неровностей на проезжей части вдоль дома 17 

ул.Хохлова нецелесообразно. 

Предложение принято единогласно. 

Решение: 

Обустройство искусственных неровностей на проезжей части вдоль дома 17 

ул.Хохлова нецелесообразно. 

 

1.4. Вопрос об обустройстве искусственных неровностей на проезжей 

части на дворовой территории по адресу г.Гатчина ул.Красный 

Военлетов д.2-А, 4, 4-А, 6 корп.1. Обращение председателя правления 

ТСЖ «Эдельвейс» Козлова А.Н., 

Супренок А.А.: 

Данная территория является общей долевой собственностью. Порядок 

использования и содержание общей долевой собственности устанавливается 

собственниками жилых помещений. Таким образом оборудование 

искусственных неровностей на указанной дворовой территории 

осуществляется за счет собственников. 

Предлагаю принять решение: 

Одобрить оборудование искусственных неровностей на проезжей части на 

дворовой территории по адресу г.Гатчина ул.Красный Военлетов д.2-А, 4, 4-

А, 6 корп.1. участникам ТСЖ «Эдельвейс» за счет собственных сил и средств. 

Разъяснять о необходимости разработки и согласования с органами ГИБДД 

схемы расположения искусственных неровностей до их установки. 



Предложение принято единогласно.  

Предоставить право ТСЖ «Эдельвейс» за свой счет и собственные средства 

оборудовать искусственные неровности на проезжей части на дворовой 

территории по адресу г.Гатчина ул.Красный Военлетов д.2-А, 4, 4-А, 6 

корп.1. Схему расположения данных искусственных неровностей 

согласовать с органами ГИБДД. 

 

1.5. Вопрос об оборудовании пешеходного перехода через ул.Воскова 

возле железнодорожного переезда. Обращение Тихомирова В.В. 

Березин Н.Н.: 

В соответствии с пунктами 4.7 и 4.8 ГОСТа 32944-2014 «Дороги 

автомобильные общего пользования. Пешеходные переходы. 

Классификация. Общие требования» установлены предельные параметры 

для устройства пешеходных переходов, а именно пункт 4.7 «Устройство 

наземных пешеходных переходов с обозначением их дорожными знаками 

"Пешеходный переход" по ГОСТ 32945 и (или) горизонтальной дорожной 

разметкой по ГОСТ 32953 осуществляется в местах установившихся 

пешеходных связей и на перекрестках при интенсивности движения 

транспорта более 50 ед./ч и интенсивности движения пешеходов более 150 

чел./ч», а в соответствии с текстом пункта 4.8  того же ГОСТа «При 

интенсивности движения транспорта и пешеходов менее указанных в 4.7 

пешеходные переходы не устраиваются, безопасность перехода проезжей 

части пешеходами обеспечивается их обязанностью выполнения 

требований правил дорожного движения государств - членов Евразийского 

экономического союза…». 

В соответствии с пунктом 6.2.2 вышеуказанного ГОСТа «Пешеходные 

переходы на проезжей части в соответствии с 6.2.1 и на существующих 

автомобильных дорогах в соответствии с 4.6 устраиваются в местах 

сложившейся траектории движения пешеходов на расстоянии не менее 200 

м друг от друга». Имеющийся пешеходный переход через ул.Воскова в 

районе перекрестка ул.Воскова и ул.Рысева расположен на расстоянии 

порядка 160 м. 

Супренок А.А.: 

Считаю необходимым дополнительно учесть, что железная дорога является 

объектом повышенной опасности, а также, что при наличии пешеходного 

перехода водители, пропуская пешехода на переходе будут вынуждено 

останавливаться на железнодорожных путях, что противоречит правилам 

дорожного движения. 

Предлагаю принять решение: 

Оборудование пешеходного перехода через ул.Воскова г.Гатчина возле 

железнодорожного переезда невозможно. 

Предложение принято большинством голосов. 

Решение: 

Оборудование пешеходного перехода через ул.Воскова г.Гатчина возле 

железнодорожного переезда невозможно. 

 

http://docs.cntd.ru/document/1200130816
http://docs.cntd.ru/document/1200119656
http://docs.cntd.ru/document/9004835


1.6. Вопрос: 

- о проведении проверки видимости дорожных знаков, обозначающих 

пешеходные переходы через автомобильную дорогу «Гатчина-

Куровицы» в пределах населенных пунктов; 

- о регулировании направления солнечной батареи питания 

светофоров Т-7; 

- о дачи рекомендаций отделу ГИБДД о регулярном патрулировании 

по территории с.Воскресенское и увеличении частоты выставления 

мобильных комплексов фотофиксации нарушений ПДД в часы пиковых 

нагрузок; 

- о демонтаже невостребованный пешеходный переход на выезде из 

с.Воскресенское в сторону д.Мельница;  

- об оборудовании искусственных неровностей перед пешеходными 

переходами в границах населенного пункта Воскресенское. Обращение 

Вихрова В.П. 

Супренок А.А.: 

Полагаю, что указанные в обращении вопросы, подлежат рассмотрению и 

принятия к действию, так как в последнее время в пос.Воскресенское 

произошли несколько ДТП с участием пешеходов. 

Данный участок автомобильной дороги регионального значения находится в 

ведомстве ГКУ Ленавтодор. 

Таким образом предлагаю данные вопросы адресовать ГКУ Ленавтодор для 

рассмотрения и принятия к действию. 

Березин Н.Н.: 

В отношении патрулирования нарядов ДПС сообщаю, что патрулирование 

нарядов ДПС по автомобильным дорогам регионального значения 

осуществляется на постоянной основе. Внесение изменений в маршруты 

патрулирования нарядов ДПС повлечет за собой ослабление внимания на 

других участках автомобильных дорог. Недостатки в содержании улично-

дорожной сети передаются круглосуточно, организациям, ответственным за 

содержание улично-дорожной сети, также осуществляется контроль за их 

устранением. 

Супренок А.А.: 

Предлагаю принять решение: 

1. Изложенные в обращении вопросы, за исключением усиления внимания на 

указанный участок автомобильной дороги органами ГИБДД, направить для 

рассмотрения в ГКУ Ленавтодор. 

2. Полученную от ГКУ Ленавтодор информацию направить заявителю. 

Предложение принято единогласно. 

Решение: 

1. Изложенные в обращении вопросы, за исключением усиления внимания на 

указанный участок автомобильной дороги органами ГИБДД,  направить для 

рассмотрения в ГКУ Ленавтодор. Отв.: Горячевских Н.А. Срок: 15.01.2021. 

2. Полученную от ГКУ Ленавтодор  информацию направить заявителю. 

 

 



1.7. Вопрос  

- о заслушивании руководителя ООО «КР Транспорт» в связи с 

неудовлетворительной транспортной дисциплиной среди водителей 

данного предприятия и произошедшими ДТП; 

- о заслушивании руководителя ГП «Гатчинское ДРСУ» в связи с 

неудовлетворительной транспортной дисциплиной среди водителей 

данного предприятия и произошедшим ДТП., 

Обращение начальника отдела ГИБДД УМВД России по Гатчинскому 

району ЛО 

Супренок А.А.: 

В отношении ДТП произошедших с участием автомобилей ООО КР 

Транспорт сообщаю, что получено официальное письмо, что данная 

компания не имеет автохозяйства. Автомобили зарегистрированы на 

компанию, но сдаются в финансовую аренду (лизинг). В соответствии с 

представленными договорами ответственность в полном объеме передается 

на арендатора, как и возмещение вреда третьим лицам и имуществу третьих 

лиц. 

Предлагаю вопрос заслушивания руководителя ООО КР Транспорт с 

повестки снять. 

Герасимов В.Н.: 

Обстоятельства: 

Водитель двигался на служебном автомобиле после ночного дежурства. Был 

ослеплен солнцем, не предоставил преимущества автомобилю, движущемуся 

во встречном направлении. Вину признает полностью. На водителя наложено 

взыскание в виде выговора. Проведена внутренняя проверка, проведен 

внеочередной инструктаж под роспись со всеми водителями предприятия с 

внесением записи в книгу инструктажа. 

Березин Н.Н.: 

Правовая оценка действиям водителя будет дана после заключения 

экспертизы о степени нанесенного вреда пострадавшим в дорожно-

транспортном происшествии. 

Супренок А.А.: 

Считаю необходимым представить материалы проверки, объяснения 

водителя и приказ о наказании водителя для приобщения к материалам 

комиссии. 

Предлагаю принять решение: 

1. Информацию, изложенную Герасимовым В.Н. принять к сведению. 

2. Исключить допуск водителей к управлению транспортными средствами 

после ночных и суточных дежурств. 

3. Провести дополнительную учебу с водителями ГП Гатчинское ДРСУ с 

приглашением сотрудника ГИБДД по Гатчинскому району. 

4. Представить материалы проверки, объяснения водителя и приказ о 

наказании водителя секретарю комиссии для приобщения к материалам 

комиссии. 

Предложение принято единогласно. 

Решение: 



1. Информацию, изложенную Герасимовым В.Н. принять к сведению. 

2. Исключить допуск водителей к управлению транспортными средствами 

после ночных и суточных дежурств. 

3. Провести дополнительную учебу с водителями ГП Гатчинское ДРСУ с 

приглашением сотрудника ГИБДД по Гатчинскому району. Отв.: Сазанович 

Д.Н. Срок: 31.01.2021. 

4. Представить материалы проверки, объяснения водителя и приказ о 

наказании водителя секретарю комиссии для приобщения к материалам. 

Отв.: Сазанович Д.Н. Срок: 15.01.2021. 

 

1.8. Вопрос о запрещении остановки и стоянки по ул.Хохлова от 

пересечения с ул.Константинова до пересечения с ул.Коли 

Подрядчикова г.Гатчина с 7.00 до 20.00. Обращение индивидуального 

предпринимателя Крылова. 

Супренок А.А.: 

Вопрос поднимался неоднократно. Ширина проезжей части в указанном 

месте не превышает 4,5 м., что недостаточно для проезда автобуса при 

условии припаркованного у обочины автомобиля. Изменение устоявшегося 

маршрута движения общественного транспорта нецелесообразно. 

Березин Н.Н.: 

Имели место обращения с просьбой эвакуации припаркованных 

транспортных средств в связи с невозможностью проезда общественного 

транспорта. 

Рящин В.А.: 

На указанном участке установлены дорожные знаки, запрещающие 

остановку транспортных средств, с информационной табличкой 

устанавливающей периоды действия знаков вторник и четверг. Данные знаки 

установлены для осуществления уборки улицы. 

Супренок А.А.: 

Считаю необходимым удовлетворить данную просьбу частично, а именно 

запретить остановку транспортных средств с 9.00 до 19.00, путем замены 

информационных табличек. 

Предложение принято единогласно. 

Решение: 

Заменить знаки дополнительной информации установив время запрета 

остановки транспортных средств на участке ул.Хохлова от пересечения с 

ул.Константинова до пересечения с ул.Коли Подрядчикова г.Гатчина с 9.00 

до 19.00. Отв.: Рящин В.А. Срок: 01.02.2021. 

 

 

1.9. Вопрос  

- об оборудовании пешеходного перехода через Большой проспект с 

ул.Широкая на ул.Оредежская в пос.Сиверский, 

- об оборудовании искусственных неровностей перед пешеходным 

переходом через Большой проспект вблизи с пересечением с 

ул.Школьная; 



- об оборудовании пешеходных переходов через автомобильную 

дорогу регионального значения в пределах дер.Белогорка к социальным 

объектам расположенным по адресу дер.Белогорка ул.Институтская 

д.19А. 

Обращение главы Сиверского городского поселения 

Супренок А.А.: 

Полагаю, что указанные в обращении вопросы, подлежат рассмотрению и 

принятия к действию. 

Березин Н.Н.: 

За 2020 год на указанных участках произошло 3 дорожно-транспортных 

происшествия с участием пешеходов. 

Супренок А.А.: 

Данные участки автомобильных дорог регионального значения находится в 

ведомстве ГКУ Ленавтодор. Таким образом предлагаю данные вопросы 

адресовать ГКУ Ленавтодор для рассмотрения и принятия к действию. 

Предлагаю принять решение: 

1. Изложенные в обращении вопросы направить для рассмотрения в ГКУ 

Ленавтодор. 

2. Полученную от ГКУ Ленавтодор информацию направить заявителю. 

Предложение принято единогласно. 

Решение: 

1. Изложенные в обращении вопросы направить для рассмотрения в ГКУ 

Ленавтодор. Отв.: Горячевских Н.А. Срок: 15.01.2021. 

2. Полученную от ГКУ Ленавтодор информацию направить заявителю. 

 

1.10. Вопрос об установке дорожного знака 3.1 «Въезд запрещен» на 

Шведском проезде напротив д.13 корп.5 Пушкинского шоссе г.Гатчина. 

Обращение Юсупова А.С. 

Супренок А.А.: 

Предлагаю удовлетворить данную просьбу для обеспечения 

беспрепятственного проезда специализированного транспорта к социальным 

объектам и жилым домам. 

Предложение принято большинством голосов. 

Решение: 

Установить дорожный знак 3.1 «Въезд запрещен» на Шведском проезде 

напротив д.13 корп.5 Пушкинского шоссе г.Гатчина. Отв.: Рящин В.А. Срок: 

31.12.2020. 

 

1. Утверждение плана работы комиссии по обеспечению безопасности 

дорожного движения на территории МО «Город Гатчина» и 

Гатчинского муниципального района на 2020 год. 

Супренок А.А.: 

Уважаемые члены комиссии, Вам для ознакомления представлен план 

работы комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения на 

территории МО «Город Гатчина» и Гатчинского муниципального района на 

2021 год. 



Предлагаю запланированные в августе доклады глав администраций 

городских поселений разбить на летние месяцы. В июне заслушать Вырицкое 

и Дружногорское городские поселения, в июле Коммунарское и Таицкое 

городское поселение, в августе Сиверское городское поселение. 

Предложение принято единогласно. 

Есть ли у присутствующих еще замечания либо дополнения к мероприятиям, 

указанным в плане? 

Локтионов М.С.: 

Предлагаю доклад о состоянии дорожного полотна и состояние 

оборудования на железнодорожных переездах перенести на июль в связи с 

проведением сезонного обследования железнодорожных переездов. 

Предложение принято единогласно. 

Березин Н.Н.: 

Предлагаю доклады о готовности дорожных служб к эксплуатации и 

обслуживанию дорог перенести на октябрь, так как в ноябре уже возможно 

выпадение осадков в виде снега и понижение температуры до минусовых 

значений. 

Предложение принято единогласно. 

Есть ли у присутствующих еще замечания либо дополнения к мероприятиям, 

указанным в плане? 

Предложений не последовало. 

Предлагаю принять решение: 

План работы комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 

на территории МО «Город Гатчина» и Гатчинского муниципального района 

на 2021 год утвердить с учетом предложений. 

Предложение принято единогласно. 

Решение: 

Внести предложенные изменения в план работы комиссии по обеспечению 

безопасности дорожного движения на территории МО «Город Гатчина» и 

Гатчинского муниципального района на 2021 год. 

План работы комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 

на территории МО «Город Гатчина» и Гатчинского муниципального района 

на 2021 год утвердить с учетом внесенных предложений. 

 

 

 

 

Заместитель председателя комиссии 

по ОБДД на территории МО «Город Гатчина» 

и Гатчинского муниципального района                                     А.А. Супренок 

 

Секретарь комиссии                                                                  Н.А. Горячевских 
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